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Membros presentes 
Entidade Representante 

Departamento de Meio 
Ambiente, Saneamento 
Básico e Agricultura 

Aline Maria Leite de Moraes 
(T) 
Eng. Agr. Joao Francisco de 
Lima (S) 

Departamento de 
Saúde 

Eliseu Silva dos Santos (T) 
Flávia Roberta Quartarolo 
Brites (S) 

Rotary Club de 
Saltinho 

Carlos Roberto Torrezan (T) 

Associação Grupo da 
Terceira Idade 
(AGTIS) 

Sandra Cordeiro Pires (S) 

(T) - Titular (S) - Suplente (R) - Representante 
Ao vigésimo sétimo dia (27) do mês de Julho de 
2023, nas dependências do Centro Cultural Joao 
Herrmann Neto, realizou-se a 418 Reunião 
Ordinária do COMDEMA. 
Pauta: No dia 24 de Julho de 2023 foram 
entregues à cada entidade membro do Conselho 
Municipal de Defesa do Meio Ambiente, 
convocação da 4la Reunido Ordinária do 
COMDEMA 1. Discussão dos resultados do 
Relatório Gerencial de Desempenho dos 
Serviços de Abastecimento de Água e de 
Esgotamento Sanitário da SABESP durante o 
ano de 2022 — A Conselheira Aline Maria Leite de 
Moraes falou sobre o Relatório Gerencial de 
Desempenho da SABESP, durante todo o ano de 
2022, onde os tópicos analisados foram os 
seguintes: Atendimento ao cliente; Informações 
operacionais; Resultado econômico financeiro ;e 
Obras em andamento, todos os membros do 
Conselho presentes concordaram que a 
apresentação de tais informações ao Conselho é de 
extrema relevância. 

2. Eleição para o cargo de 2° Secretário do 
COMDEMA, devido ao desligamento do 
Conselheiro o Sr. Rodrigo Santos Mendonça — 

Em virtude do desligamento do Sr. Rodrigo Santos 
Mendonça deste Conselho, o Departamento de 
Saúde da Prefeitura Municipal de Saltinho indicou 
como substituto o Sr. Eliseu Silva dos Santos. A 
seguir houve a eleição para o cargo de 2° Secretário 
deste Conselho, sendo eleito por unanimidade o Sr. 
Eliseu Silva dos Santos 
3. Outros assuntos de interesse deste Conselho - 
A Conselheira Aline Maria Leite de Moraes fez 
uma explicação sobre a atual situação da coleta de 
reciclados no Município de Saltinho, e falou sobre 
algumas alternativas que estão em estudo para a 
solução dos problemas atuais, dentre as quais 
passar o serviço de coleta de reciclados para uma 
Cooperativa de catadores. 

4. Encerramento - 0 Presidente deste Conselho o 
Sr. Carlos Roberto Torrezan agradeceu a presença 
de todos e deu por encerrada esta reunião as 14 
horas e 45 minutos. 

Prsde 
oberto Norrezan 
do CO 

ci e Li 
ecretário do COMD 
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Eliseu Silva dos Santos 

2° Secretário do COMDEMA 
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